



Sortie Médialab et Fablab à Venours

publié le 07/06/2024

Le Jeudi 30 Mai 2024, l'équipe du Médialab et du Fablab sont allés en bus au lycée de Venours pour visiter l'établissement.



Pour le visiter, les élèves nous ont proposé diverses activités comme :

- ▶ une chasse au trésor
- ▶ une reconstitution de puzzles
- ▶ un jeu de 7 familles
- ▶ un jeu de l'oie avec des calculs
- ▶ un béret
- ▶ une balle aux prisonniers
- ▶ ...et pleins d'autres choses

Nous avons mangé un pique-nique composé d'un sandwich, d'un paquet de chips, d'une compote, d'une bouteille d'eau et d'un petit gâteau à la fraise.



C'était super !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.